



¡Hola Windsor!

JON DAVIS, TOWN MANAGER

Información privilegiada 92 | 12 de junio de 2025

HOLA WINDSOR

Al llegar a la mitad del mes de junio, quiero tomarme un momento para dar las gracias a todos los que participaron en los recientes talleres sobre el presupuesto municipal y las audiencias sobre las tarifas del agua. Fue estupendo ver a tantos residentes participar en el proceso de gobernanza y defender sus intereses.

El verano está en pleno apogeo, y con él, hay tantos grandes eventos. Les animo a salir y disfrutar de todas las cosas maravillosas que la ciudad tiene para ofrecer. Para ver una lista de todos los eventos especiales en Windsor, visita

<https://www.townofwindsor.ca.gov/338/Special-Events> o en el Condado, visita la Cámara de Comercio de Windsor en <https://thewindsorconnection.com/events/#/>.

Por favor, recuerde, con el inicio de las vacaciones de verano, nuestros estudiantes estarán fuera disfrutando. Por favor, conduzca con cuidado.

En esta edición del Insider:

- Noches de verano en el Green - ¡Esta noche!
- División de Ingresos
- Inauguración del tren SMART
- Seguridad en SMART
- Mes del Orgullo
- Proyecto artístico de SMART
- Celebración del Juneteenth
- ¡Windsor KABOOM!
- Información del Ayuntamiento
- Infórmate antes de ir

NOCHES DE VERANO EN EL GREEN - ¡ESTA NOCHE!



Únete a nosotros esta noche, 12 de junio, para la música de Pop Rocks.

La música comienza a las 6 PM, con el Mercado de Granjeros comenzando a las 5 PM.

Puntos importantes para recordar como los conciertos se producen a través de agosto de 2025.

- No se pueden colocar sillas antes de las 5 AM los jueves.
- No se pueden poner mantas antes de las 4:30 PM.
- Mantenga los Conciertos VERDES trayendo su propia taza y vajilla reutilizable. Llévatelo, ¡llévatelo!
- Hay dos lanzaderas gratuitas hacia y desde el Town Green desde Windsor High School y Hiram Lewis Park en Windsor Middle School. Funcionan de 16:30 a 20:30.
- Aparcabicicletas gratuito en el Town Green. ¡Monta tu bicicleta y cámbiala por una silla y Bike Bucks para gastar en el Farmer's Market!
- Por favor, recuerde que no hay estacionamiento para eventos en el Centro Comercial Bell Village.
- Este evento es GRATUITO.

Para más información sobre Summer Nights on the Green, visite <https://www.townofwindsor.ca.gov/.../Summer-Nights-on-the>.

DIVISIÓN DE INGRESOS



La División de Ingresos de la Ciudad de Windsor es responsable de recaudar varias fuentes de ingresos que financian servicios públicos esenciales e infraestructuras. La división de 5.5 personas es responsable del Centro de Llamadas de la Ciudad, Facturación de Servicios Públicos, Cuentas por Cobrar, Licencia de Negocios, y el Impuesto de Ocupación Transitoria (TOT).

La División atiende a la comunidad de lunes a jueves, y está disponible para ayudar a los clientes con los pagos, preguntas o preocupaciones con respecto a sus facturas de servicios públicos, la emisión y gestión de licencias comerciales y permisos, al tiempo que garantiza el cumplimiento de las ordenanzas locales.

Si usted tiene una pregunta o preocupación con respecto a su uso del agua o la facturación, la División de Ingresos tiene un portal en línea maravilloso, WaterSmart: <https://townofwindsor.watersmart.com/index.php/welcome> , que cuenta con acceso completo a:

- Visualiser votre consommation d'eau à l'heure, au jour et à l'historique
- Vérifier si la consommation d'eau est inhabituelle ou excessive, ce qui pourrait indiquer une fuite.

- Alertes de fuite et processus de résolution des fuites pour vous aider à localiser la source de la fuite et à la réparer.
- Inscrivez-vous et personnalisez les notifications pour les alertes de consommation d'eau élevée, de fuite ou d'éclatement de l'eau.
- Consulter et payer votre facture, voir votre solde et l'historique de votre facture.

La División ha dedicado páginas web a proporcionar asistencia, recursos útiles e información sobre servicios. Visite

Facturación de servicios públicos: <https://www.townofwindsor.ca.gov/98/Utility-Billing>

Licencia comercial: <https://www.townofwindsor.ca.gov/35/Resources>

TOT: <https://www.townofwindsor.ca.gov/1399/Transient-Occupancy-Tax-TOT>

INAUGURACIÓN DEL TREN SMART



Únase a nosotros el viernes 13 de junio de 2025, a la 1:45 p.m. en la estación SMART de Windsor para celebrar la apertura de esta nueva y emocionante conexión al sistema ferroviario SMART.

Disfruta de música en directo, deliciosa comida, refrescos y divertidos regalos promocionales de SMART mientras conmemoramos este nuevo y emocionante capítulo del transporte regional.

La celebración de la gran inauguración tendrá lugar en 464 Emily Rose Circle, Windsor, CA.

Más información: <http://bit.ly/4l2N2i6>

Para más información sobre SMART, visite el boletín On Track en <https://mailchi.mp/sonomamarintrain/ontrackjune25?e=60275509ec>.

SEGURIDAD SMART



Mientras la ciudad celebra y da la bienvenida al tren SMART a la ciudad de Windsor. Es importante conocer las reglas de las vías.

Automovilistas

- Nunca detengas tu coche en las vías del tren.
- Nunca intente adelantarse a un tren en un cruce de vías.
- Si se encuentra atrapado por el tráfico en las vías y las puertas de advertencia son activadas por un tren que se aproxima, conduzca a través de las puertas de seguridad. Están diseñadas para atravesarlas en caso de EMERGENCIA.

Peatones

- ¡Las vías son para los TRENES, no para jugar!
- No tome nunca un atajo para cruzar las vías.
- Cruce sólo cuando haya una señal de paso a nivel.

Ciclistas

- Camina, no vayas en bici por las vías. Las ruedas de las bicicletas pueden quedar atrapadas.
- Nunca circule junto a las vías del tren; es inseguro e ilegal.

Para más información visite www.sonomamarintrain.org

En caso de emergencia, llame al Centro de Operaciones Ferroviarias de SMART al 888-412-3330.

Operación Salvavidas es un programa de SMART para que los niños en edad escolar aprendan sobre seguridad ferroviaria. Para más información, llame al 707-794-3077.

MES DEL ORGULLO



En honor del Mes del Orgullo, la ciudad celebró el 5 de junio un acto de izado de bandera para mostrar la Bandera del Orgullo en el Centro Cívico de la ciudad. La Bandera del Orgullo ondeará durante todo el mes.

Únete a nosotros el sábado, 21 de junio, de 14:00 a 20:00 para el LOVE WINS IN WINDSOR - PRIDE FESTIVAL. Celebra el amor, la música y la identidad en el 3er Festival Anual del Orgullo de Windsor. Disfruta del festival de música, la zona infantil, la feria callejera y mucho más.

Detalles del evento, incluidas oportunidades para vendedores y voluntarios:
www.lovewinsinwindsor.com.

PROYECTO ARTÍSTICO SMART



La instalación de Arte SMART es un proyecto que comenzó en 2018 cuando la Comisión Asesora de Arte Público identificó que la estación de tren SMART debería incluirse en la lista de lugares dentro de la Ciudad para instalar arte. La Comisión quería que las personas fueran «recibidas por el arte» cuando llegaran a Windsor.

En 2022, la Comisión aprobó el concepto de galería fotográfica. En 2023, la ciudad inició las conversaciones con SMART sobre la visión específica y el proceso de aprobación necesario.

El miércoles 11 de junio, con el permiso de entrada expedido por SMART, un pequeño ejército de empleados públicos vestidos de forma brillante irrumpió en la pista e hizo realidad este proyecto. Gracias a todos los que habéis contribuido a hacerlo realidad.

CELEBRACIÓN DEL JUNETEENTH



¡Únete a nosotros en la celebración de Juneteenth en Summer Nights on the Green!

Contaremos con la presencia de The Dylan Black Project. La banda te lleva en un viaje en el tiempo. A los días del Midnight Special. Donde los músicos realmente se dedican a la artesanía de hacer música.

¡Además de la buena música y la comida, habrá una muestra de artistas estudiantiles y actuaciones de la palabra hablada por los jóvenes locales Windsor! Agradecemos a Nuestra Comunidad <https://nc707.org/> su coordinación y esfuerzos para promover esta parte del evento.

¡Windsor KABOOM!



Ven a celebrar el Día de la Independencia 2025 por todo lo alto con el Ayuntamiento de Windsor y el Club Activo 20-30 en el Parque Keiser. Prepárate para una noche explosiva de música en vivo, deliciosa comida y diversión sin fin para toda la familia. El entretenimiento en vivo de este año cuenta con The Igniters, Gas Money, Adam Aldama and the Aces. Para más información sobre el horario del evento y cómo comprar entradas, visita <https://sonomamarintrain.org/fireworks>.

. Como novedad este año, para que tu celebración sea fácil y sin estrés, SMART ofrecerá un tren especial de vuelta hacia el sur el 3 de julio, con salida de Windsor a las 22:50. El tren de vuelta llegará hasta la estación de Petaluma Downtown, proporcionando un viaje seguro y cómodo a casa después del espectáculo. Visite <https://sonomamarintrain.org/fireworks>; para obtener más información sobre el servicio especial de trenes.

INFORMACIÓN MUNICIPAL



Únase a nosotros en la reunión del Consejo Municipal el miércoles 18 de junio a las 6PM.

El paquete de la agenda está disponible en <https://www.townofwindsor.ca.gov/721/Agendas-Minutes-Videos>.



Para consultar un resumen de las reuniones anteriores del Consejo, visite <https://www.townofwindsor.ca.gov/1564/Town-Council-Meeting-Recap>.



Concejel Sam Salmon, Distrito 2, será la celebración de horas de oficina en el Ayuntamiento. Pase si tiene preguntas, comentarios o preocupaciones. Es preferible concertar una cita. Póngase en contacto con el concejal Salmon en (707) 542-2310 o por correo electrónico a ssalmon@townofwindsor.ca.gov.

SABER ANTES DE IR



Residentes de Windsor: Sepa antes de ir

¿Planea una escapada de verano? Tanto si te diriges a una cabaña junto a un lago, a un alquiler en la costa o a un refugio en la montaña, dedicar unos minutos a prepararte para las emergencias puede marcar la diferencia.

Si te alojas en un apartamento de vacaciones, asegúrate de conocer la dirección completa, la ciudad y el condado. En caso de emergencia, los operadores del 911 necesitan información exacta para enviar ayuda rápidamente. El GPS por sí solo puede no ser fiable.

Identifica a la policía local y a los bomberos de la zona que vas a visitar y guarda sus números de teléfono para casos que no sean de emergencia. Además, inscríbete en el sistema de alertas de emergencia de ese condado para recibir actualizaciones en tiempo real sobre incendios forestales, cierres de carreteras o evacuaciones.

Antes de deshacer las maletas, toma nota de al menos dos rutas de evacuación en caso de incendio u otras emergencias. El servicio de telefonía móvil puede ser irregular, así que considere la posibilidad de descargar mapas fuera de línea o llevar una copia de seguridad en papel.

En el Distrito de Bomberos del Condado de Sonoma, queremos que todos los residentes de Windsor disfruten de sus vacaciones de verano con seguridad. Con un poco de planificación, estará preparado para cualquier cosa. Infórmese antes de salir

Viaja con inteligencia, mantente seguro y disfruta del verano.

WINDSOR EVENTOS ENLACES



Únete a nosotros

La ciudad de Windsor está activa con eventos durante todo el año.

Los siguientes enlaces de la ciudad te proporcionarán fechas y detalles de eventos para "marcar tu calendario".

¡Estamos deseando verte!

- [Calendario de grandes acontecimientos comunitarios](#)
- [Eventos especiales](#)
- [Centro recreativo para mayores de Windsor](#)

ÚNETE A NUESTRO EQUIPO



La ciudad de Windsor busca personas con talento. Para obtener información sobre los puestos vacantes, haz [clic aquí](#) para ver la lista completa. Si tienes alguna pregunta sobre cómo trabajar para la ciudad, ponte en contacto con nuestro equipo de Recursos Humanos en hr@townofwindsor.com.

¡Únete a nuestro equipo! Haz [clic aquí](#) para presentar tu candidatura.

PRÓXIMAS REUNIONES Y TALLERES MUNICIPALES



Aquí tiene algunas reuniones públicas y talleres en los que nos encantaría que participara. Para más información sobre el orden del día, haga clic en el hipervínculo de la reunión correspondiente que le interese. Siempre puede encontrar más información sobre reuniones en el calendario de la página de inicio del sitio web del Ayuntamiento.

| | | |
|---|--|--|
| Reuniones del Consejo primero y tercero miércoles a las 6 PM | Reuniones de la Comisión de Planificación segundo y cuarto martes a las 5:30 PM | Comisión de Parques y Recreación segundo miércoles a las 6 PM |
| 18 de junio | 24 de junio | TBD |
| Comisión Asesora de Arte Público 4er miércoles a las 5 PM | Comisión Asesora de la Tercera Edad 3er martes (trimestral) a las 2 PM | |
| 25 de junio | TBD | |

Como siempre, si desea recibir el boletín Insider directamente en su buzón de correo electrónico, vaya a nuestra página [Notifícame](#) para suscribirse. [Díganos](#) lo que piensa: sus comentarios son bienvenidos.



Website: <https://www.townofwindsor.ca.gov/>
 Facebook: <https://www.facebook.com/townofwindsorca>
 Nextdoor: [Town of Windsor, CA | Windsor CA | Nextdoor](#)
 Instagram: [Town of Windsor CA \(@townofwindsor_ca\) | Instagram](#)
 X (Formally known as Twitter): [Town of Windsor, CA \(@TownWindsorCA\) / X](#)
 Traducción realizada con la versión gratuita del traductor DeepL.com